

COLOMBIA

# ¿Por qué Petro no bajará la gasolina a COP\$9.000 si ya saldó deuda con Ecopetrol?

Durante la presidencia de Gustavo Petro el galón de gasolina en el país se incrementó por encima de los COP\$15.000. El hueco del FEPC de 2023 se cerró, pero falta saldar la deuda de 2024 por los subsidios al diésel



¿Por qué Petro no bajará la gasolina a COP\$9,000 si ya saldó deuda con Ecopetrol? (Bloomberg/Jair F. Coll)

Por Daniel Guerrero | 27 de febrero, 2025 | 10:05 AM

ÚLTIMAS COTIZACIONES

DÓLAR	BVC	NASDAQ	BTC/USD
▲ +0.65%	▲ +6.61%	▼ -2.78%	▼ -4.34%
4,131.50	11,940.00	18,544.42	80,628.01

Bogotá — La gasolina en Colombia no bajará a pesar de que el Gobierno saldó la deuda que tenía con Ecopetrol por haber subsidiado los precios del combustible entre 2021 y 2023.

**VER MÁS:** Fitch espera que el Gobierno siga aumentando precios de los combustibles: lo que dijo

El precio de COP\$9.000 no se volverá a ver en Colombia en el futuro próximo así ya no haya deuda con el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles.

Hay que tener presente que la gasolina no subió en Colombia durante casi tres años mientras que sí se incrementaba en el resto del mundo. Esto abrió un hueco en las finanzas públicas porque Ecopetrol asumió el incremento lo cual se convirtió en una cuenta por cobrar para la compañía.

**Ecopetrol** @ECOPETROL\_SA · Seguir

#InformaciónDelInterés | Ecopetrol recauda el 100% del saldo de la cuenta por cobrar al #FEPC del 2023. Más información en el comunicado de prensa

INFORMACIÓN DE PRENSA

## Línea HUB

EXPLORA AHORA

Tu guía oficial para decisiones bien informadas

LAS MÁS VISITADAS

MERCADOS

La acción de Nubank cerró con su mayor caída diaria desde que salió a bolsa



ARGENTINA

Dos fondos de Wall Street ven oro en las cenizas de la crisis cripto de Javier Milei



MERCADOS

Analistas cambian apuestas por Nubank, ¿cuál es el precio objetivo para la acción?



NEGOCIOS

Acciones de Nubank caen por depreciación del real en Brasil: sus resultados no cumplen expectativas



COLOMBIA

Tres destinos colombianos posicionados entre los mejores del planeta



COLOMBIA

La nueva inversión de lujo en Colombia: Cole Haan abrirá tres tiendas en 2025



LAS ÚLTIMAS DE COLOMBIA

El panorama del negocio lechero y el efecto del TLC con Estados Unidos



Bancos bajan sus proyecciones del dólar en Colombia pero las mantienen sobre COP\$4.000



La primera vicepresidenta negra de Colombia es destituida de su cargo como ministra de Igualdad



Vicepresidenta Francia Márquez dice que su vida corre peligro



Edwin Palma es el nuevo ministro de Minas y Energía de Petro: se publicó su hoja de vida



¿Por qué Petro no bajará la gasolina a COP\$9.000 si ya saldó deuda con Ecopetrol?



DÓLAR HOY EN COLOMBIA

Bancos bajan sus proyecciones del dólar en Colombia pero las mantienen sobre COP\$4.000



Morgan Stanley lanza advertencias sobre monedas de Brasil, México, Colombia y Chile



Dólar en Colombia registra su precio mínimo en seis meses: COP\$4.067



La Estrategia del Día: ¿Dólar en Colombia por debajo de COP\$4.000? Y Trump



### Ecopetrol recauda el 100% del saldo de la cuenta por cobrar al FEPC del 2023

Ecopetrol se permite informar que:

- El 28 de noviembre, el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Hacienda, realizó un pago por 2.8 billones de pesos correspondientes a la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) del cuarto trimestre de 2023.
- De esta forma, se completó el 100% de los pagos previstos para el año 2024, correspondientes a la cuenta por cobrar que totalizó 20.5 billones de pesos a cierre de 2023.
- Así mismo, en 2023 se recaudó el 100% de la cuenta por cobrar al FEPC por un total de 36.8 billones de pesos, correspondiente al monto adeudado a cierre de 2022.
- De acuerdo a lo anterior, los pagos recibidos por Ecopetrol por concepto del FEPC ascienden a 57.3 billones de pesos entre 2023 y 2024.

Estos resultados evidencian el gran esfuerzo conjunto de Ecopetrol y del Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Hacienda, para cumplir de manera sostenida en los tiempos establecidos con el pago de los saldos del FEPC y su compromiso para continuar cerrando la brecha.

Se continúa trabajando de manera articulada con los Ministerios de Hacienda y Crédito Público y de Minas y Energía, retores de la política de precios de los combustibles, en la aplicación de esquemas de pago y de reducción de los saldos del FEPC.

Bogotá, 12 de diciembre del 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mejor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (OT) y la conexión vía Costura Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en campos petrolíferos del nordeste argentino, con operaciones de E&P en Estados Unidos (zona del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Italia, de telecomunicaciones en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continua acceso a capital para financiar el flujo comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores, por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

7:58 p. m. · 12 dic. 2024

188 Responder Copia enlace

Leer 8 respuestas

En 2024 el Gobierno Petro saldó esa deuda al pagar más de COP\$20 billones que aún se debía. Sin embargo, el precio que hoy se comercializa en el país es el que corresponde a los precios internacionales sin subsidios, para que vuelva a estar en COP\$9.000 se tendría que subsidiar nuevamente el precio, algo que el presidente Petro a calificado como "populismo barato".

VER MÁS: Colombia en el top 10 de países con el precio de gasolina más barata de LatAm

**Gustavo Petro** @petrogustavo · Seguir

Populismo barato. Esta decisión irresponsable del gobierno de Duque, le quitó a Colombia 70 billones de pesos que pudieron ir a educar y a la salud del pueblo. Pero no, pusieron al pueblo a subsidiarle la gasolina a las camionetas doble puerta.



Mirar en X

6:00 p. m. · 2 ene. 2025

13,2 mil Responder Copia enlace

Leer 3,5 mil respuestas

No solamente el precio no bajará, sino que seguirá subiendo cuando los mercados internacionales lo hagan. En enero, por ejemplo, los ministerios de Hacienda y Minas y Energía, definieron un nuevo incremento de COP\$91 por galón el cual dejó el promedio nacional sobre los COP\$15.500.

Además, hay que señalar que, si bien el precio de la gasolina ya se ajustó y no existe deuda con el FEPC por ese concepto, Colombia todavía continúa subsidiando el diésel, por el cual se debían al cierre de 2024 COP\$10,7 billones.

Dicha deuda con el FEPC se seguirá ampliando en 2025 si el Gobierno de Gustavo Petro no equipara el precio del diésel a los niveles del mercado internacional, sin embargo, cuando lo intentó los transportadores de carga en el país entraron en paro afectando la movilidad carretera durante una semana.

## OTRAS NOTICIAS ECONÓMICAS

El panorama del negocio lechero y el efecto del TLC con Estados Unidos



¿Dónde están ahora los "Golden Boys" argentinos que conquistaron Wall Street en los '90?



¿Hay vida después de Usaid? Cooperación no se detiene con estas alternativas de financiación



Majorana 1: ¿qué es el estado topológico de la materia descubierto por Microsoft?



## Opinión Bloomberg

Marc Rubinstein

¿Es Bill Ackman el verdadero sucesor de Warren Buffett?

Shuli Ren

Llega la alternativa china a las 7 Magníficas de EE.UU.

Juan Pablo Spinetto

¿Le preocupa la volatilidad en Latinoamérica? Así puede vencerla

Javier Blas Javier Blas

¿El regreso de las materias primas rusas? En realidad nunca se han ido

VER +

## Videos Bloomberg

El pesimismo sobre el crecimiento regresará después de Nvidia



Las ventas de Tesla en Europa caen un 45%



Apple contratará 20.000 personas en EE.UU. e invertirá 500.000 millones de dólares



EE.UU. y Rusia se reúnen en Arabia Saudita tras la cumbre de emergencia de Macron



## Bloomberg Green

HSBC apuesta a la eliminación de restricciones hacia los combustibles fósiles



El clima volátil dificulta las predicciones sobre El Niño: ¿cómo afecta esto a los mercados?



Techos solares en México crecen 40% en la víspera de un nuevo modelo legal



El calentamiento global podría estar haciendo que haga menos viento en Europa



VER MÁS: [Gobierno considera ajustes en los precios del diésel ante aumento de déficit del FEPC](#)

Noticia anterior  
Vicepresidenta Francia Márquez dice que su vida corre peligro

Noticia siguiente  
La Estrategia del Día: Nuevo Minimas, Procinat, Mineros y Pemex

Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias aquí

Síguenos en el canal **WhatsApp** de **Bloomberg Línea Colombia**

Daniel Guerrero  

Periodista y máster en comunicación política y estratégica. Especializado en periodismo económico. Anteriormente coordinador editorial de la agencia de noticias Primera Página y ex periodista macro en el diario Portafolio.

Gasolina

Ecopetrol

Gustavo Petro

Las noticias del día

Bloomberg Línea

Bloomberg Línea Colombia

## Económicas e internacionales



MERCADOS

Las acciones asiáticas caen tras las fuertes ventas en Wall Street



NEGOCIOS

HP espera menores beneficios por aranceles a China y los costos de los componentes



VENEZUELA

María Corina Machado denuncia que intentan "entrar a la fuerza" en su casa en Caracas



MÉXICO

Bolsa Mexicana cerró con caídas hoy 27 de febrero, tras mensaje de Trump sobre aranceles



BRASIL

Embargan la casa de Alessandro Broedel, exdirector financiero de Itaú acusado de fraude



MÉXICO

México extradita 29 narcotraficantes a EE.UU. a cinco días de vencer pausa arancelaria



ESTADOS UNIDOS

Soldado de EE.UU. que hackeó AT&T también intentó filtrar datos a una agencia de espionaje



ESTADOS UNIDOS

Solicitudes iniciales de subsidios por desempleo en EE.UU. aumentan a máximos de este año

Cargar más